

RIWAYAT HIDUP

Iqbal, Lahir di Pamekasan pada tanggal 22 November 1998, tinggal di Jl. Sersan



Mesrul Gg. IIIB/24 Kelurahan Gladak Anyar Kabupaten Pamekasan Provinsi Jawa Timur Indonesia, Agama Islam, hobi bermain basket dan mendaki gunung. Anak pertama dari tiga bersaudara dari pasangan Bapak Alimussirih dan Ibi Fitriyah. Adapun riwayat pendidikan yang telah ditempuh penulis yaitu, pernah menempuh pendidikan di Taman Kanak-kanak (TK) Al-Irsyad pada tahun 2004-2005 selama 2 tahun. Selanjutnya menempuh pendidikan sekolah dasar di SDN Gladak Anyar III Pamekasan pada tahun 2005-2011 selama 6 tahun. Kemudian meneruskan ke sekolah menengah pertama di SMPN 4 Pamekasan pada tahun 2011-2014 ditempuh selama 3 tahun. Selama di SMPN 4

Pamekasan penulis bergabung dengan tim basket dan sering membawa nama sekolah menjuarai kejuaraan basket se-Madura antar SMP/SLTP, uniknya kejuaraan tersebut dapat dipertahankan selama 3 tahun. Setelah lulus dari SMPN 4 Pamekasan, penulis diterima di SMAN 2 Pamekasan melalui jalur prestasi basket (non-akademik). Di sana penulis menempuh pendidikan selama 3 tahun, dari tahun 2014-2017. Di sana penulis masih tetap aktif di bidang olah raga basket namun selalu gagal, hanya dapat membawa nama sekolah juara 2 antar SMA/SLTU se-Madura. Selain prestasi di bidang olah raga, penulis juga mampu membawa tim paduan suara SMAN 2 Pamekasan tampil di Pendopo Pamekasan dalam acara upacara kemerdekaan Indonesia. Bukan hanya itu, penulis suara SMADA Pamekasan menjuarai lomba paduan suara yang diadakan di Pendopo Wabup dan di kirim ke kejuaraan paduan suara se-Jatim di Surabaya. Kemudian pada tahun 2017 penulis terdaftar melalui SPAN-PTKIN sebagai mahasiswa Fakultas Tarbiyah Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial (TIPS) di Perguruan Tinggi Negeri di STAIN Pamekasan yang kini telah berubah menjadi Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura) dan telah menyelesaikan tugas akhir atau skripsi yang berjudul “Perilaku Sosial Anak Remaja Korban Keluarga *Broken Home* di Kelurahan Gladak Anyar Kabupaten Pamekasan” pada tahun 2021, ditempuh selama 4 tahun atau 8 semester.